

Le premier vice-président cubain remplit sa dernière journée de visite officielle en Angola



Luanda, 19 mars (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz Canel, remplit aujourd'hui sa troisième et dernière journée de visite officielle en Angola au cours de laquelle il doit s'entretenir avec le ministre de l'enseignement supérieur, Adao Gaspar Ferreira, pour examiner des thèmes concernant la coopération bilatérale.

Hier, Miguel Díaz-Canel qui est également membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba, a rendu hommage au combattant internationaliste Raúl Díaz Arguelles, mort au combat en Angola en décembre 1975.

Dans le cadre de sa visite dans ce pays africain, il s'est entretenu aussi, entre autres, avec le ministre des Affaires étrangères Georges Chikoti ; avec le président de l'Assemblée Nationale, Fernando da Piedade Dias, ainsi qu'avec le ministre d'État Edeltrudes da Costa.

Miguel Díaz-Canel terminera son périple africain, qu'il a entamé en Afrique du Sud, en Namibie où il assistera à la cérémonie d'investiture du président Hage Geingob.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49898-le-premier-vice-president-cubain-remplit-sa-derniere-journee-de-visite-officielle-en-angola>



Radio Habana Cuba